



**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2262  
Ciudad Universitaria, 24 de abril de 2018.

**Inauguran nueva Preparatoria 3 de Cuautla de la UAEM**

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán y el gobernador del estado, Graco Ramírez Garrido Abreu, inauguraron este día las nuevas instalaciones de la Preparatoria Número 3 de Cuautla “Prof. Luis Ríos Alvarado”.

“Para los universitarios la preparatoria tiene mucho significado porque es importante tener instalaciones dignas para los estudiantes y los profesores, la obra ya está al 90 por ciento concluida y sólo faltan algunos detalles”, afirmó Gustavo Urquiza.

Por su parte, el gobernador destacó la importancia de fortalecer la infraestructura educativa y brindar mejores condiciones para los estudiantes, además de refrendar su compromiso con la educación del estado.

Luego de la inauguración se realizó un recorrido por las nuevas instalaciones en donde el rector y el gobernador estuvieron acompañados de Sebastián Balón Tenango, alcalde de Cuautla; el secretario Académico de la UAEM, Mario Ordóñez Palacios; María Eugenia Luján Ramírez, directora de la Preparatoria 3; Filiberto Suárez Díaz, director general de Infraestructura de la UAEM; así como académicos y estudiantes universitarios.

Actualmente dicha unidad académica de nivel medio superior cuenta con 21 grupos en el turno matutino y 20 en el vespertino, “en las nuevas instalaciones tendremos en total 25 salones lo que nos permitirá ofrecer una opción educativa de calidad para más alumnos de la región que llevará el nombre de Complejo Universitario sede recinto ferial”, afirmó María Eugenia Luján.

Agregó que, “anteriormente por la falta de espacios nuestro ingreso era limitado, ojalá que con más aulas y más seguridad podamos ofrecer grupos de nuevo ingreso en un futuro, lo que hace falta es agua y un transformador de luz, con lo que esperamos contar en un mes”.

Cabe mencionar que en el antiguo edificio de esta unidad académica se proyecta crear un centro cultural de la región oriente de la UAEM.

En el marco de esta inauguración, el rector informó que están a la espera de ser convocados a una reunión en la Secretaría de Educación Pública (SEP) los rectores de 10 universidades públicas estatales que gestionan el rescate financiero, “para ver cómo van los trámites y después seguirlos con la Secretaría de Hacienda, el gobernador me comentó que solicitará una reunión con el subsecretario de Educación Superior para ir ambos y revisar cómo van las gestiones”.

Gustavo Urquiza agregó que el compromiso con la SEP es realizar diversos ajustes al interior de la UAEM para generar un ahorro de 110 millones de pesos, “ya iniciamos en varias áreas, lo más importante es asegurar los salarios de aquí a diciembre y nos gustaría que nos apoyaran con lo que estamos solicitando para ya no tener la deuda histórica”.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia